
こんにちは、大谷明です。暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

今年の１月より県議として活動し、早半年が経ちました。半年といっても、私に

とっては非常に長い時間でした。というのも、その２か月後、東日本大震災が起こっ

たからです。

本来なら、県政報告会を４月に実施しようと考えていたのですが、震災により、

中止せざるをえなかったこと、大変申し訳なく思っています。

しかし、その分今回しっかりとご報告させていただきますので、是非ご参加下さい

ますよう、よろしくお願い申し上げます。
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大谷明 検索

■「県政報告会」を開催します！

茨城県議会議員

■ 大谷明 県政報告会 ■

日時

場所

2011年8月27日（土）

午後2：00～3：30

ひたちなか市文化会館

大会議室（1階）

２号

2 0 1 1年8月

※予約等は必要ありませんので、当日直接会場にお越しください。



直近の活動は、大谷明公式ホームページに掲載中です！

■大谷明の活動

県内で最も被害が大きかった鰐川浄水場を視察しました。隆起と陥没があ

り、大きな地割れが顔を覗かせていました。今回の震災では、水道の復旧

が遅れた地域が多くありました。その教訓をもとに、災害時にいち早く復旧

できる水道のあり方を研究するよう、しっかり要請したいと思います。

鰐川浄水場視察4/26

茨城県は、１０万人あたりの医師数が全国ワースト２位。そして、ひたちな

か市医療圏は、県内で最も医師数の少ないエリアとなっています。

今回は、保健福祉委員会にて、「県内で医師をどのように増やしていくの

か」という問題について質問しました。

その委員会の途中に、激しい揺れを感じ、全員屋外退避！審議の続きは、

会期末の22日に行われ、その後は震災対応に追われることになりました。

委員会開催中の大地震3/11

震災から１カ月以上経ち、少しずつ生活も安定してきた中、子育て真っ最

中のお母様方に集まって頂き、震災時に不安に思ったことや困ったこと等

について、聞かせて頂きました。特に食の安全に敏感なお母さん達の不安

や要望をお伺いすることができ、あらためて住民の皆様ときちんと向き合

い、お話を聞くことの大切さを感じました。

ママさん座談会を開催4/23

保健福祉委員会の一員として、昨年より導入されたドクターヘリを視察し、

救命救急体制についてお話を伺いました。ドクターヘリは、何といっても、

一刻をあらそう救命の場面においていち早く医師、看護師を現場に送り込

めるという利点があります。まだまだ運行始めたばかりのドクターヘリです

が、より力を発揮できるよう、積極的に支援していきたいと思います。

茨城ドクターヘリ視察5/16

震災の復旧、復興のための約１３００億円の補正予算を審議しました。

この補正予算額は過去最高のものですが、震災の復旧、復興にはまだま

だ多くの予算が必要です。 詳しくは、「いばチャレ通信」第６号にてご紹介

しています。

第２回定例議会6/13

～ごく一部ですが、震災後の活動についてご紹介します。


